

UDS Universidad Del Sureste

Psicología

Docente: Casandra de la Cru Salazar Rojas

Introducción a la Psicología

Alumna: Briseida Michel Caballero Corzo

02 de octubre del 2021

Relación de la psicología con otras ciencias

Psicología:

Es una ciencia social y una disciplina académica enfocada en el análisis y la comprensión de la conducta humana y de los procesos mentales experimentados por individuos y grupos sociales durante momentos y situaciones determinadas.

Psicología Fisiológica

¿Qué es?

Es una rama de la psicología que se ocupa de las bases biológicas del comportamiento, en oposición a las influencias sociales sobre el comportamiento. Es un enfoque de la investigación psicológica que se utiliza para estudiar muchos fenómenos psicológicos diferentes.

Psicología Social

¿Qué es?

Es el estudio de las relaciones sociales y como estas influyen y modifican la conducta, los pensamientos y sentimientos de las personas.

Psicología Clínica

¿Qué es?

Es una rama de la Psicología que investiga y aplica los principios de la Psicología a la situación única y exclusiva del paciente, para reducir sus tensiones y ayudarlo a funcionar en forma eficaz y con mayor sentido.

Psicología Industrial

¿Qué es?

La psicología industrial/organizacional es una rama de la psicología que aplica los principios de ésta en el lugar de trabajo.

Objetivo

Objetivo

Es definir la asociación entre las funciones fisiológicas del cerebro y el comportamiento observado y los procesos mentales.

Características

Analiza los mecanismos fisiológicos que conducen a actividad psicológica.

Se centra en estudiar el funcionamiento fisiológico del organismo y relacionarlo con los procesos psicológicos.

La psicología fisiológica se distingue de la psicofisiología a través del punto de vista desde el cual se investiga y analiza.

Se centra en analizar los mecanismos fisiológicos que conducen a la actividad psicológica.

Se centra en estudiar que procesos fisiológicos se encargan de producir la sensación de sed.

Objetivo

Tiene como objeto conocer de que manera los pensamientos y acciones de la gente son influidos por otras personas.

Características

Estudia el comportamiento, pensamiento y sentimiento de una determinada población.

Sus investigaciones siempre se encuentran justificadas.

Posee una estrecha relación con los fenómenos sociales.

Su objetivo siempre ha sido el mismo.

Sus investigaciones siempre se basan en la interacción de las personas y la interacción con el medio ambiente en el que se habita.

Estudia los movimientos sociales que se generan progresivamente con el paso de los años.

Para evaluar todo lo anteriormente dicho, los psicólogos sociales se deben enfocar y centrar en aprender y conocer sobre la cultura, las costumbres y las tradiciones de la sociedad o grupo étnico al que vayan a analizar y evaluar.

Objetivo

Sus objetivos son describir, explicar, predecir y modificar el comportamiento humano. En muchos sentidos, estos objetivos son similares a aquellas actividades que probablemente realicemos a diario en la medida que interactuemos con los demás.

Características

Tiene distintos ámbitos de estudio.

Es practicada obligatoriamente por expertos de la psicología.

Se aplica de forma individual y generalizada.

Integra a la psicología clínica y la psicología de la salud. La primera encargada del estudio de la mente y la segunda de las anomalías psicológicas relacionadas con la salud en general.

Sus tratamientos se realizan mediante psicoterapias.

Es aumentar la dignidad y el desempeño de los seres humanos, así como de las organizaciones para las que trabajan al avanzar en la ciencia y conocimiento del comportamiento humano.

Características

Se encarga de la selección, la información y la supervisión de los trabajadores para mejorar la eficacia en el trabajo.

Se basa en la aplicación de conceptos y en el desarrollo de habilidades, técnicas, conocimientos y metodologías en contextos laborales que tienen el objetivo de crear un bienestar económico, social, ambiental y mental en cada miembro de la organización.